

Beschluss

Mitgliederversammlung der DEAE, 06.-08.03.2017, Hannover

Beratungsgegenstand:

Projekt „Grundlagen zur Entwicklung eines
trägerübergreifenden Anerkennungsverfahrens für die
Kompetenzen Lehrender in der Erwachsenen-
/Weiterbildung (GRETA)

Beschluss:

1. Im Projekt GRETA hat die DEAE als einer der Projektpartner die Aufgabe, die Perspektive des Handlungsfeldes der Ev. Erwachsenenbildung in die Entwicklungsarbeit einzubringen und die Passung der zu erarbeitenden Konzepte zu den Bedarfen und Einsatzbedingungen des Praxisfeldes zu reflektieren.
2. Aus dieser Perspektive heraus erklärt die Mitgliederversammlung der DEAE, dass die Einrichtung einer zertifizierenden Stelle an einer externen Institution mit einem begleitenden Gutachtersystem nicht dem Bedarf des Praxisfeldes der Ev. Erwachsenenbildung entspricht.
3. Die Mitglieder der DEAE haben in ihrer Mehrheit QM-Verfahren in ihren Organisationen eingeführt, in denen die Qualifikation der pädagogischen Mitarbeitenden und Honorarkräfte geregelt ist und in Zertifizierungsverfahren überprüft wird.
4. Anstelle eines weiteren externen Validierungs- und Begutachtungsverfahrens befürwortet die DEAE ein kollegial abgestimmtes Verfahren innerhalb der Weiterbildungsverbände zur Anerkennung der Kompetenzen Lehrender in der Erwachsenenbildung.